Sujet: [INTERNET] DPM Plage Mala

De: > Mondielli (par Internet) < mondielli.francoise@gmail.com>

Date: 04/07/2019 17:24

Pour: "ddtm-sm@alpes-maritimes.gouv.fr" <ddtm-sm@alpes-maritimes.gouv.fr>

Bonjour, je tiens à vous dire que je fais partie des « habituées » de la Mala, de la partie non occupée par les établissements balnéaires- après l'éperon rocheux-, et que je m'y rends le matin tôt dès que j'en ai l'occasion. Cette partie de plage, de par son charme propre mais aussi son accès difficile et son absence de béton , est restée un vrai coin de paradis. Il est certain que, tous, nous gagnerions à ce que la totalité de la plage soit préservée, retrouve son authenticité, revive loin de ces 2 établissements qui contrastent avec la vraie valeur de ce lieu et en dehors des constructions de bric et de broc qui gâchent le paysage. Comme beaucoup d'habitués de ce lieu, je soutiens de tout cœur l'effort de bon sens qui est mis en œuvre pour offrir aux générations futures cette pure merveille que peut devenir l'ensemble de la Mala.

Provenance: Courrier pour Windows 10